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Requeiro   à   Mesa,   ouvido   o   Plenário   e   cumpridas   às   formalidades 
regimentais, que seja concedida para o dia 29 de outubro de 2015, das 9h às 
13h, o Plenarinho desta Câmara para a realização de uma  AUDIÊNCIA 
PÚBLICA, onde será discutido a “Insegurança no Metrô”, Problemas e 
Soluções. 

Da decisão desta Casa, dêse ciência aos seguintes que 
convidados que farão parte do debate:  Senhor Frederico Haeckel 
Alves da Cunha, membro da Associação Nacional do Transportador 
e   Usuários   de   Estradas,   Rodovias   e   Ferrovias      Rua   Manoel 
Albuquerque  Fernandes,   198,  Casa  G  Bairro  de  Afogados,  CEP: 
50850120; Ilmo.Senhor Clelio Correia, Superintendente Regional da 
CBTU –STU/Recife, Rua José Natário, 478, CEP: 50900000 Areias; 
Ilmo.   Senhor   Emanoel   Augusto   dos   Santos   Lima,   Presidente   da 
Associação   dos   Policiais   Ferroviários   Federais   em   Pernambuco, 
Rua Barão da Vitória, 295, 4º andar, CEP: 50020120, Bairro de São 
José; Exmo. Sr. Rafael Ribeiro Nogueira Filho, Procurador Chefe da 
Procuradoria   da   República   em   Pernambuco,   Av.   Gov.   Agamenon 
Magalhães, 1800, CEP: 52.021170, Bairro do Espinheiro, Todos na 
Cidade do RecifePE.    

JUSTIFICATIVA



       A falta de segurança no Metrô do Recife ultrapassou, e muito, 
o   limite   da   tolerância.   Somente   nos   últimos   oito   meses,   já   foram 
registrados 101 roubos e furtos nas estações da Região Metropolitana, 
superando os 90 crimes contabilizados em todo o ano passado.

              É necessário que haja o esclarecimento junto à população, a fim 
de   encontrar   a   solução   para   a   insegurança   dos   usuários   que   já   se 
instalou no Metrô do Recife. Vejamos o que diz Jailson da Paz, que bem 
descreve como está se passando a história do Metrô do Recife   pelos 
usuários.

Publicação: 22/08/2015 : Diário de Pernambuco
Jailson da Paz
Trens do Mêdo.

Por   muito   tempo,   o   Metrô   do   Recife   foi   referência   de   segurança   no 
sistema   de   transporte   público   de   passageiros.   Viajavase   tranquilo. 
“Homens de preto” circulavam de um vagão a outro. Eles sumiram sem 
que substitutos fossem postos. E abriuse um vácuo na vigilância.  Os 
ambulantes   se   apresentaram   nos   vagões   e,   sem   encontrarem 
resistência, foram se espalhando pelas estações. Fizeram do metrô um 
mercado  persa.  No momento  seguinte,  vieram os  assaltantes.  Esses, 
mais ousados que os vendedores, passaram a invadir os trens, levando 
qualquer objeto à sua frente e gerando medo. O temor de que homens 
armados apareçam se instalou nas linhas Centro e Sul, fortalecido nas 
últimas 48 horas com mais dois assaltos. Tomaram a renda da bilheteria 
da Estação Ipiranga, da Linha Centro, e roubaram quem se encontrava 
em um dos vagões do trem da Linha Sul, entre as estações Imbiribeira e 
Largo da Paz. Também preocupante nesses episódios, aliado à decisão 
da Companhia Brasileira de Trens Urbanos (CBTU) de fechar de maneira 
definitiva os caixaseletrônicos das estações devido a arrombamentos, e 
saber  que  dezenas  das  vítimas  nem sequer   Registraram as  queixas 
policiais.   Perderam   a   crença   no   esclarecimento   dos   crimes.   Por 
enquanto,  nem esclarecidos e nem a esperança de que a segurança 
volte a ser o forte do metrô.

                Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 02 de 
outubro de 2015.
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